

Gens d'ici ...



Cressier envahi par les Ecosais

Ils n'étaient pas figurants pour un film écossais et ne venaient pas des Hautes Terres d'Ecosse. Si nos Conseillers communaux portaient une jupe de laine ornée d'un tartan (motif décoratif) le 29 août dernier, ce n'était pas à cause de la chaleur mais pour relever un défi lancé la veille par la commune de St. Ursen dans le cadre de l'émission de Radio Freiburg « Sommer im Dorf » (L'été au village).

Une équipe de Radio Freiburg a fait la tournée des communes germanophones du canton ainsi que quelques communes francophones limitrophes, soit 38 émissions du 9 juillet à Alterswil au 31 août à Tafers.

Cressier a donc accueilli les animateurs de l'émission au matin du 29 août devant la fromagerie Schafer. En direct, 4 villageois ont été interviewés :

Ewald Schafer le fromage Mont Vully

Werner Sahli son expérience du bilinguisme et de plus de 40 ans de secrétariat communal.

Claude Maier la transformation des bâtiments de la zone Centre Village

Paul-André Morandi l'association Camion du Bonheur

De g. à dr. :

Samuel Weibel

Sylvie Staehlin

Jean-Daniel Pointet

Jacques Berset

Stefan Marro

Jean-Pierre Pürro

Michael Weibel

Le DEFI

La commune de St Ursen a mis Cressier au défi de rappeler la manifestation des Highland Games qui a été organisée jusqu'en 2012.

DEFI relevé avec brio

A l'heure dite, soit entre 13h00 et 13h15 un son de cornemuse flotte dans l'air. Puis une petite troupe apparaît, trois hommes en kilt et une femme en robe à dentelles et bustier tartan rouge. Ils sont accompagnés de deux solides gaillards vêtus de noir et portant l'un une boule d'acier fichée au bout d'un manche de bois et son coéquipier tenant dans sa main droite une poignée à laquelle une boule du même type est suspendue par une chaîne à trois maillons. Sous sa main gauche, un gros cylindre d'acier.

On reconnaît le syndic Jean-Daniel Pointet, le vice-syndic Jacques Berset et le conseiller Jean-Pierre Pürro. La robe à dentelles est portée par Sylvie Staehlin, secrétaire communale, tenant une bouteille de whisky dans ses mains. Arrive enfin le joueur de cornemuse.

Tout le groupe se dirige vers l'école où la démonstration de course avec un tronc d'arbre et le lancer des boules d'acier a lieu sur le terrain de jeux, sous les yeux de spectateurs venus les encourager.

Devant la laiterie, les fromagers servent des raclettes aux quelques visiteurs venus assister à l'émission.

Le défi de Cressier à la prochaine commune, Merlach (Meyriez) est lancé par Werner Sahli : la commune doit réunir au minimum cinq musiciens ou musiciennes et interpréter un morceau, en souvenir du giron des fanfares du Lac que Cressier a organisé en 2017. Le défi n'a pas été relevé car aucun musicien ne s'est présenté ! (MJ)

Liens pour écouter ou télécharger les interviews

- 01- [Hallo Cressier und so heissen die BewohnerInnen](#)
- 02- [3 Fragen an den Syndic](#)
- 03- [Gespräch mit einem Ur-Grissicher](#)
- 04- [Einblicke ins Käser-Metier](#)
- 05- [Die Geheimnisse des preisgekrönten Mont-Vully-Käses](#)
- 06- [Reportage in der Dorfkäserei](#)
- 07- [Ein kleines Dorf im Dorf](#)
- 08- [Wie der Dorfkern ein Buch inspiriert hat](#)
- 09- [Die Challenge für Cressier](#)
- 10- [Es challengelet ein bisschen in Cressier](#)
- 11- [Schottische Kultur in Cressier](#)
- 12- [Cressier drängt sich auf für neue Highland Games](#)
- 13- [Der Glücks-Truck steht bereit v2](#)
- 14- [Raclette zum Zmittag](#)
- 15- [Tschüss Cressier](#)



P.S. 1853 2018-37

10.09 – 17.09.2018